



Kenny Lemes

Kuba/Argentinien/Cuba/Argentina

Kenny Lemes (geboren 1985) ist ein kubanischer Fotograf, der sich in Buenos Aires etabliert hat. Stark von Malerei und Literatur inspiriert, enthält Lemes' Portfolio viele Verweise auf die Natur, besonders in seinen Porträts und seiner Stillleben-Serie. Seine Arbeiten wurden in Argentinien ausgestellt, darüber hinaus auch im Zentrum für zeitgenössische Fotografie in Bilbao (Spanien), am Institut Supérieur des Beaux Arts in Besançon (Frankreich) und in der Beton7 Galerie in Griechenland. Er ist einer der wenigen ausgewählten Fotografen, die in diesem Jahr auch zur Teilnahme am Festival de la Luz eingeladen sind, eine der wichtigsten Fotoausstellungen in Buenos Aires. www.kennylemes.com

Kenny Lemes (born in 1985) is a Cuban photographer established in Buenos Aires. Strongly inspired by painting and literature, Lemes' portfolio contains many references to nature, especially in his portraits and his Still Life series. His work has been exhibited in Argentina, but also in the Contemporary Photography Center in Bilbao (Spain), The Institut Supérieur des Beaux Arts de Besançon (France) and Beton7 Gallery in Greece. He is also one of the few selected photographers invited this year to participate in the Festival de la Luz, actually one of the most important photography exhibitions in Buenos Aires. www.kennylemes.com



Ohne Titel 1 (aus der Serie Herbarium), 2012, Fotografie auf Baumwollpapier, 50x70 cm

Untitled 1 (from Herbarium series), 2012, photography on cotton paper, 50x70 cm